
Questions orales

L'EXPANSION INDUSTRIELLE RÉGIONALE nouvelles grues à conteneurs ainsi que d'ur
viaire modernisé. Le gouvernement

LA DÉCLARATION ATTRIBUÉE AU NÉGOCIATEUR CANADIEN aujourd'hui à affecter les fonds nécessaires

M. Dave Dingwall (Cape Breton-Richmond-Est): Mon- installations du port de Vancouver, pour qu
sieur le Président, ma question s'adresse au ministre de compétitif de classe mondiale, et creer du r
l'Expansion industrielle régionale et a trait à une déclaration breux emplois à long terme?
pour le moins insolite faite par Simon Reisman. En effet, selon ('4">
lui, «le Canada ne peut plus s'attendre à continuer de subven- L'bon. Don Mazankowsi (vice-preii
tionner l'industrie s'il veut échapper aux effets des lois améri- dent du Conseil privé): Monsieur le Prés
caines sur le commerce». Le ministre dira-t-il à la Chambre s'il espérons obtenir aujourd'hui du parti de
souscrit à cette déclaration et s'il s'agit maintenant là de la consentement unanime à ce qu'on fasse
pensée du gouvernement? étapes à un projet de loi qui a pour but de
[Français] le port de Vancouver.

L'bon. Michel Côté (ministre de l'Expansion industrielle Des voix: Bravo!
régionale): Monsieur le Président, je pense que la révision de la
politique de développement régional est déjà en cours. Déjà Mme Mitchell: Monsieur le Président,
dans le discours du Trône le premier ministre a, encore une pense, qu'il y a beaucoup de gens au pays qi
fois, reconnu l'importance d'apporter une aide au développe- le principe, sans être nécessairement d'a
ment régional. Donc, il y a une nécessité pour le gouvernement raccourcis proposés.
à la fois de reconnaître ces inégalités et de vouloir travailler ON DEMANDE DE CRÉER UN COMITÉ DES L
encore une fois de façon à les réduire de la manière la plus
efficace et productive possible.Mm agrt ichl(Vnov-

[ractpod p Président, je voudrais poser au ministre un
[Traduc O RME]'IEGOVREETL Il sait que la situation du port de Vancouve

LES PROGRAMMES D'AIDE GOUvERNEMENTALEEst-ce que le gouvernement va demander à

M. Dave Dingwall (Cape Breton-Richmond-Est): Mon- port de Vancouver de se conformer à la loi
sieur le Président, ma question supplémentaire s'adresse au ports qui a été adoptée il y a un certain n
même ministre. Je lui fais remarquer que Simon Reisman ne créant un comité des usagers du port pou
parle pas de révision, mais bien de subventions importantes à plan d'ensemble, de façon à ce que nous p
l'industrie au Canada. Je veux obtenir du ministre l'assurance les problèmes qui se posent à ce port?
qu'on ne fera absolument aucune concession en matière d'aide
au transport dans les Maritimes, d'aide au transport du grain den Don osieresid
de l'Ouest, d'aide à la petite entreprise ainsi que d'aide à nos port de Vanuer est sie r un con
producteurs du secteur primaire. Le ministre nous donnera-t-il
l'assurance qu'on ne fera aucune concession dans ces domai- ais qu'ilyiae bn cortaiod
nes?nactio s du port de Vancouvq
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